

# わたぼうし通信 (2022.11月号)



## 【作業療法】

11月の作業療法はつまみ細工に取り組みました。ちりめん生地を採寸する人、それを切る人、花びらに折る人、花びらを組み合わせて花に仕上げる人とそれぞれ担当に分かれて作業しました。1つのポインセチアに15個の花びらが必要で非常に根気のいる作業でした。人によって苦手な作業、得意な作業がそれぞれにあり、人に頼んだり、カバーしてもらったりと利用者さん同士で協力して仕上げることができました。つまみ細工は和ですが、洋風な素敵なリースに仕上がりました。



## 【ポーセラーツ教室】

昨年好評だったポーセラーツ教室を今年も行いました。自分で好きな柄を選んで配置して貼り付けていきます。「こんな食器がほしいな」「こんなお茶碗があると食事が楽しくなるな」と思う食器をイメージして作りました。それぞれイメージする柄を選び、時間いっぱい集中して取り組み、世界に1つに自分だけの食器が仕上がりました。クリスマスまでには焼き上がり、自分への素敵なプレゼントができそうです。



デイケアの見学は行っておりますので、デイケアにご興味のある方は主治医にご相談下さい。  
また、他院通院中の方も当院デイケアを利用することができます。  
詳しくお聞きになりたい方は当院デイケア室にお問い合わせ下さい。

